

Perfekte Klimaregulierung: Neuer Edelputz von AURO bringt mehr Wohngesundheit in Räume

Ab sofort zeigt der moderne Naturfarbenhersteller klimaregulierenden, hoch atmungsaktiven, rein mineralischen Putz Keratherm für Innen

Braunschweig, im August 2021 – **Hoch diffusionsoffen, energiesparend und ökologisch konzipiert. Das Braunschweiger Unternehmen AURO zeigt wieder mal, aus eigener Forschung und Entwicklung, den besten Zusammenschluss von Qualität und Nachhaltigkeit. Ab jetzt ist der hochwertige Edelputz Keratherm in der Körnung [fein](#) und [medium](#) im Handel erhältlich. Die Besonderheit: Wände mit Keratherm regulieren das Klima in Wohnräumen. Der ökologische Putz reflektiert die Wärme, damit werden Räume in der kalten Jahreszeit warmgehalten und im Sommer gegen die Hitze von außen besser geschützt. Das Raumklima wird reguliert, Energieverluste vermieden. Besonders die speziell ausbalancierte, umweltbewusste Rezeptur machen den Fein- und Oberputz einmalig. Mit zusätzlichen Attributen, wie permanente Feuchtigkeitsregulierung und seiner natürlichen Alkalität, wirkt der emissionsfreie Edelputz zudem fungizid und sichert somit ein gesundes Wohnraumklima. Keratherm ist naturweiß und in Pulverform einfach mit Wasser zu verarbeiten. Mit den AURO-Kalk-Buntfarben ist ein leichtes Abtönen oder ein Überstreichen möglich. AURO-Produkte sind kompostierbar und lassen sich wieder in den Stoffkreislauf der Natur integrieren.**

Hervorragendes Rohstoffkonzept reguliert Temperatur im Raum

Um sich in Innenräumen wohl zu fühlen, braucht es neben der richtigen Raumtemperatur auch die richtige Luftfeuchtigkeit. Ein angenehmes Raumklima wird in dem Bereich zwischen 40 und 60 % relative Feuchte empfunden. AURO hat durch das jahrelange Know-how für die besten ökologischen Inhaltsstoffe mit dem Edelputz Keratherm seinen hohen Anspruch ein weiteres Mal erfüllt. Der hochwertige Putz besitzt die Eigenschaft, Wärme und

Pressekontakt AURO

AURO Pflanzenchemie AG
Nadine Schrader
Alte Frankfurter Str. 211
38122 Braunschweig
Tel.: 0531 – 281 41 32
nadine.schrader@auro.de

Kälte abzustrahlen, die Temperaturen werden mit dem Auftrag an den Wänden reflektiert.

Dekorative Gestaltung auf Basis feinsten Weißkalkes

Für den Wohnraum ist der Temperatur regulierende Putz ideal. Zudem erhalten Wände einen individuellen Look. Oberflächen lassen sich von leicht strukturiert über feinrauh bis glatt mühelos gestalten. Keratherm ist mit den AURO-Kalk-Buntfarben Nr. 350 leicht abtönbar oder komplett überstreichbar. Der naturweiße Putz auf Basis feinsten Weißkalkes besteht darüber hinaus aus Inhaltsstoffen wie Marmormehl, Marmorkörnung und Perlit, er erreicht eine hohe Oberflächenfestigkeit und kommt dabei sogar ohne Titandioxid aus.

Rein mineralischer Fein- und Oberputz Keratherm

Mit seinem hohen pH-Wert und dem Beitrag zur Feuchteregulierung entzieht der rein mineralische hochwertige Edelputz dem Schimmel den Nährboden und absorbiert zusätzlich Gerüche. Keratherm sorgt zu Hause für ein gesundes Wohnraumklima und wird nach dem „AgBB-Bewertungsschema“ als sehr emissionsarm bewertet. Der neue Auftrag ist zudem allergikerfreundlich, lösemittelfrei, biozidfrei, ohne synthetische Stoffe und somit frei vom Mikroplastik.

Keratherm [fein](#) und [medium](#) in Pulverform ist erhältlich in 20 kg, Preis UVP: 79,90 €. Mehr Informationen finden Sie in den [Produktlinks](#).

AURO-Produkte lassen sich problemlos in den Stoffkreislauf der Natur zurückführen. Das Unternehmen setzt dabei auf volle Transparenz. Alle eingesetzten Inhaltsstoffe werden auf dem Produktetikett voll deklariert und sind auch auf der Homepage auro.de aufgeführt.

Mehr Informationen zum AURO-Sortiment sowie den nächstgelegenen Händler über die Händlersuche finden Sie auf der Homepage www.auro.de

Pressekontakt AURO

AURO Pflanzenchemie AG
Nadine Schrader
Alte Frankfurter Str. 211
38122 Braunschweig
Tel.: 0531 – 281 41 32
nadine.schrader@auro.de



PRESSEMELDUNG

Über AURO

Das Unternehmen AURO wurde 1983 als GmbH gegründet und 1998 in die AURO Pflanzenchemie AG umgewandelt. Der Sitz der Aktiengesellschaft ist Braunschweig. AURO ist konsequenter Vorreiter im Bereich ökologischer Farben, Holzpflege und Reinigungsprodukte. Seit jeher setzt das Unternehmen für seine Farben, Lacke, Lasuren, Öle, Wachse, Reinigungs- und Pflegemittel bewusst auf Stoffe, die aus pflanzlichen und mineralischen Quellen stammen. Die stilvollen Farbtöne wirken wegen der umweltfreundlichen Rezeptur besonders authentisch und ästhetisch. Das Konzept, leistungsstarke Naturprodukte mit hohem Qualitätsanspruch herzustellen, ist einzigartig. Gründer und Öko-Pionier Dr. Hermann Fischer setzt sich bereits seit Ende der 70er-Jahre für eine „grüne Chemie“ ein, also dafür, Alltagsprodukte nicht mehr auf Erdölbasis, sondern auf der Grundlage von Pflanzen, Algen, Mikroorganismen und mineralischen Stoffen herzustellen. Für das Engagement wurde er mit zahlreichen Preisen wie dem Umweltpreis „Friends of Earth“ ausgezeichnet und von WWF und Capital zum Öko-manager des Jahres gewählt. Produziert wird am Standort Deutschland. Alle Produkte sind im Inland in über 700 Fachgeschäften erhältlich. Der Export erfolgt ins europäische Ausland sowie nach Nordamerika, Kanada und Asien. Zahlreiche Auszeichnungen bestätigen das Engagement der Firma AURO.

Pressekontakt AURO

AURO Pflanzenchemie AG
Nadine Schrader
Alte Frankfurter Str. 211
38122 Braunschweig
Tel.: 0531 – 281 41 32
nadine.schrader@auro.de